
INFORMAÇÕES do Executivo sobre conduta municipal adotada em relação aos cuidados
de saúde mental ofertados aos profissionais da Guarda Municipal. 

Considerando a grande pressão emocional a que os profissionais das

forças de segurança são submetidos no exercício de seu ofício, diante da necessidade de

lidar com conflitos, agressões, tragédias e mortes;

Considerando que a constante exposição a esses eventos pode levar

ao desenvolvimento de ansiedade, depressão e transtornos relacionados ao estresse, entre

outros quadros de prejuízo à saúde mental;

Considerando, ainda, que em Jundiaí, infelizmente, já tivemos casos

de  tentativas  de/ou  o  próprio  suicídio  confirmado  entre  servidores  da  nossa  respeitada

Guarda Municipal,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Já existe em andamento, por iniciativa do Poder Executivo, um

trabalho  específico  voltado  à  preservação  e  cuidados  da  saúde  mental  dos  guardas

municipais?

2. Se sim, qual tipo de suporte é oferecido aos guardas para que

possam  se  fortalecer  emocionalmente  e/ou  se  recuperar  de  eventos  que  possam  ter

causado algum incômodo ou quadro depressivo?

3. Se não, há possibilidade ou estudo para que seja feito um trabalho

de valorização da vida e preservação da saúde mental dos guardas municipais? Qual a

previsão para que ele possa acontecer?

4.  Há dados  coletados  sobre  tentativas  de  suicídio  ou  problemas

relacionados à saúde mental dos guardas municipais?

Sala das Sessões, em 27 de fevereiro de 2024.

FAOUAZ TAHA 

/Elt


		2024-02-22T15:21:24+0000




